

タイ王国 思い出ダイアリー

7月29日(金)

いよいよタイに出発！！飛行機で約5時間かけてタイに向かいます。タイの空港に着くともう日本語はなくてタイ語か英語しかありません。本当に海外にやってきたんだなあと、とても実感しました。

そこからバスでホテルまで移動します。バスの窓からは、とても大きな道路の看板が見えたり、日本の車の多さに驚いたり、全然飽きることがありませんでした。

この日私が一番驚いたのは、渋滞の長さです。私たちがホテルに向かう途中に渋滞に巻き込まれ1時間ほどそこにとどまることに…。タイはとても車が多くて、10日の間にも何回か渋滞を経験しました。(御厩敷)



7月30日(土)

Rathaburi 地方へ出発し、フローティングマーケットを観光しました。そこはたくさんのお舟が川の上を行き交う、とても賑やかな場所でした。私たちも小舟に乗せてもらい、お店を回って買い物をしました。タイならではの興味深い商品がたくさんあったり、タイの商売人の押しに負けたりして、みんなお金を使いすぎたようでした。とても時間の流れが緩やかで、タイでのショッピングをのんびりと満喫できました。



その後、ローズガーデンの観光とタイの演劇を鑑賞しました。タイの長い歴史を感じる事ができ、タイの文化の素晴らしさを知りました。実際にタイの人に教わりながら、踊りや楽器の演奏に挑戦しました。他国の文化に触れるのは初めてで、とてもいい経験になりました。(山本)